

Le président du Venezuela salue l'incorporation d'un autre parti opposant au dialogue de paix



Caracas, 19 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a salué l'initiative du leader du parti opposant « Espoir par le Chemin », Javier Bertucci, de se joindre aux accords signés à la Table de Dialogue National pour la Paix.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a renouvelé son engagement envers les conversations entre les secteurs de ce pays sud-américain pour avancer vers la stabilité politique et économique de la Patrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/202578-le-president-du-venezuela-salue-lincorporation-dun-autre-parti-opposant-au-dialogue-de-paix>



Radio Habana Cuba